

Balacearon la residencia del general Menéndez, en Argentina

(UPI, AP y AFP)

CORDOBA, 3 de mayo.—Tres nuevos atentados fueron cometidos en esta ciudad contra un banco, un comercio

y la residencia de un militar mientras el gobierno local dispuso una "exhaustiva investigación", dijeron fuentes policiales.

Un poderoso artefacto explosivo estalló frente a una sucursal del Banco de la Provincia de Córdoba, impactos de bala destrozaron las vidrieras de un comercio de venta de repuestos de automóviles, y se dispararon armas de fuego contra la residencia del ex comandante del Tercer Cuerpo de Ejército, general Luciano Menéndez.

Durante la conferencia de prensa un periodista recibió un llamado telefónico anónimo y le informaron que los atentados fueron cometidos por personal policial disconforme con los sueldos, y que los ataques proseguirán de no resolverse el problema.

El jefe de policía negó en la reunión con la prensa que hubiera problemas con el personal policial y descartó que éste fuera responsable de los atentados.

DETienen A DOS DIRIGENTES PERONISTAS

Dos dirigentes peronistas, uno de los cuales fue interventor federal y el otro ex diputado nacional, fueron detenidos, presuntamente por haber pronunciado discursos en la cena celebratoria del Día del Trabajo, dijeron fuentes locales de Córdoba.

Raúl Bercovich Rodríguez, último interventor federal de esta provincia durante el gobierno de María Estela Martínez de Perón y Alejo Simó, diputado nacional y secretario general de la seccional local de la Unión Obrera Metalúrgica durante el gobierno peronista, fueron puestos a disposición de la justicia federal.

REFUTAN A BALBIN

Un grupo de mujeres conocidas como Madres de la Plaza de Mayo refutó públicamente las expresiones del veterano dirigente político Ricardo Balbín, defensor del radicalismo, por sus expresiones de que los miles de personas que se dan como "desaparecidas" están muertas.

UNO MAS UNO

Detienen en Argentina a dos dirigentes peronistas; se autoinmoló un detenido

CORDOBA, Argentina, 3 de mayo (EFE, AP y UPI). — Los dirigentes peronistas Raúl Bercovich y Alejo Simó fueron detenidos ayer en esta ciudad acusados de haber participado en un acto conmemorativo del Día de los Trabajadores, el pasado primero de mayo.

Mientras tanto, se conoció en este país que un detenido político sin proceso, Raúl Di Bianco, de 28 años, se inmoló en la cárcel de La Plata prendiéndose fuego. El prisionero se encontraba detenido desde hace cuatro años y medio "a disposición del Poder Ejecutivo" de este país, esto es, sin causa alguna que justificara judicialmente su aprehensión. La

denuncia del suicidio fue formulada por la Comisión de Familiares y Desaparecidos por Motivos Políticos.

En Ginebra, en tanto, el Tribunal Permanente de los

Pueblos comenzó hoy a juzgar públicamente a la dictadura militar argentina. El fiscal actuante, Andrés Jacques, leyó hoy en esa ciudad suiza una carta suscrita por el embajador argentino ante los organismos internacionales, Alberto Martínez, excusándose por no asistir a defender a sus gobierno. Integran el tribunal, entre otros, el escritor uruguayo Eduardo Galeano, el ex ministro portugués Ernesto Melo Antunes y el presidente del Tribunal de los Pueblos, François Rigaux.

El fiscal leyó la acusación presentada por varios organismos humanitarios de Francia, Suiza, Alemania Federal y Bélgica acerca de "los desaparecidos, la tortura, los secuestros, el uso de la siquiatría con fines represivos, la explotación de los desechos sintéticos y plásticos y de la libre determinación del pueblo argentino".